
收二手设备
4233，租发电机13588608700

花街厂房出租
4273，330 国 道 边 ，
2800㎡，交通便，水电全。
13506598501，698501王

兰溪厂房出租
4532 游埠高速出口旁，
18000㎡宜铝熔铸加工，有
铝轮毂制造环评及铝熔炼
相关手续。13904030765
18606881666

东城厂房出租
4578，400㎡。13758984176

小微园厂房转让
4592 堰 头 未 建 厂 房 。
13868959591，571591

房屋急转
4602时代公寓，长城幢房，
黄金店面。13106247057

西津桥旁套房转让
4606学区房，适合老人居
住。电话：13735623597

店面出租
4619 丽州中路，丽中宾
馆一楼有三间店面出租

（183 ㎡），联 系 电 话 ：
13605892080

声 明
永康市蒙特梭利早教培
训部遗失永康市民政局
2010 年 7 月 30 日核发的
统 一 社 会 信 用 代 码 为

52330784559664297Y
民办企业单位登记证书

（正本），声明作废。
声 明

4617 遗失浙江省医疗收
费票据一张，票据号码：
0014091601，声明作废。

02 时政新闻 2021年1月13日 星期三

编辑：蒋立峰 电话：87138733 邮箱：174489076@qq.com

欢

迎

刊

登

分

类

广

告

分类信息

□记者 颜元滔

本报讯 1月12日，我市召开融媒体

中心全体干部职工大会，宣布干部任免

决定。市领导胡积合、吴婉珍、童国华参

加会议。

前期，市融媒体中心投入 2500 万

元，建设了“指挥大厅区”“决策编辑区”

“可视化电台直播间”“融媒体全景演播

室”“高标准中心机房”五大功能区，建设

速度、规模均走在金华市前列。

市委副书记、市融媒体中心建设工

作领导小组组长胡积合指出，融媒体中

心党委的成立，标志着我市融媒体中心

建设进入了新阶段。全体干部职工要强

化思想融合，争做媒体深度融合发展的

排头兵。要做到思想上不乱，正确处理

好改革、发展与稳定的关系，坚决服从市

委的各项安排决定，全面完成媒体融合

各项工作任务。要做到工作上不断，认

真做好本职工作，保障正常管理秩序，严

守新闻安全底线。要做到纪律上不松，

始终把规矩和纪律挺在前面，共同维护

风清气正的政治生态，展现出新闻宣传

战线工作者过硬的政治品格和良好的职

业操守。

胡积合强调，要通过打造全程媒体、

全息媒体、全员媒体、全效媒体的“四全”

媒体，把融媒体中心建设成为主流舆论

阵地，切实承担起“举旗帜、聚民心、育新

人、兴文化、展形象”的使命任务。同时，

要通过持续强化全体干部职工的政治素

质、持续提升专业素养、持续探索新型人

才培育机制，着力锻造政治过硬、本领高

强的新闻队伍，积极营造心齐、气顺、风

正、劲足的干事氛围，创造出更多更好的

精品力作，讲好新时代高质量发展的永

康故事，为打造“永康五金”公共区域品

牌夯实舆论基础。

市融媒体中心党委书记、主任、总编

辑陈晓峰在会上作表态发言。

市融媒体中心全体干部职工大会召开

打造“四全”媒体 建设主流舆论阵地

报告原文

完成三江六岸提升二期工程。

近日，记者在休闲散步时遇到了

市民楼露茜。她说：“现在三江六岸

的绿植很茂密，在江边散步很舒服，

夜景也很美。”市民翁芳洁说：“永康

江现在水质很好，江边的空气也很清

新，永城的环境越来越美了。”

作为我市的标杆工程，自一期

工程完工后，三江六岸已成为市民

休闲健身的好去处，为城市增添了

一道亮丽风景线。二期工程开工

后，得到社会各界的大力支持，为项

目顺利推进提供了保障。据了解，

由于工程处在城市核心区块，对交

通影响较大，我市采取分段施工的

方式。

在项目推进中，有关部门科学部

署，周密组织，连续作业，工期从 180

天缩减至 70 天。与此同时，施工现

场全面推行标准化扬尘治理和封闭

式运输管理，设立绿色围挡 9480 平

方米，安装喷淋设施等环保设施，确

保工地内卫生状况良好，将施工引起

的粉尘危害降到最低。

截至目前，华溪桥至东库桥左岸

段和丽州桥至紫微桥段工程量已初步

完成，望春桥至丽州桥段、华溪桥至华

川桥段、华川桥至330国道段等路段

正在施工中。另据了解，延伸工程

（紫微桥—阳关桥段）已列入2021年

新建项目。

下一步，我市将持续推进三江六

岸品质和功能的提升，切实增强项目

的便民性、安全性、亲水性、功能性、

色彩感和特色性，在切实提升城市品

位和形象的同时，让更多市民共建共

享城市发展成果，不断提高群众的获

得感和幸福感。 □记者 吕晓婷

绿树成荫 水清景美

三江六岸成市民休闲好去处
2020年“十大民生实事”盘点⑥

在去年的市两会上，市人大代

表徐仓提出了一个关于永康江下

游绿道建设的建议。一年来，相关

项目建设已初见成效。

“今年，我最关心的是如何进

一步推进永康江下游阳关桥至溪

口村沿岸的绿道建设。”徐仓说，

“三江六岸提升工程建设关乎城市

面貌。该工程完成后，不仅可以提

升城市品位，而且可以给市民提供

更多休闲健身的空间。”

徐仓说，随着生活水平的提

高、绿道健走的盛行，群众对建设绿

道的呼声越来越高。尤其是下园

社区、溪口村、双锦村等村的老百

姓，非常希望在当地建设一条绿道。

“老百姓呼声强烈，我自然要

扮演好传声筒的角色。”徐仓表示，

在平时的工作中，一些村干部和他

讨论过这个问题。市两会召开在

即，他将把群众声音传递出去。

此外，徐仓还准备了关于加快

推进南苑西路紫微桥头至永四中路

段提升工作的建议。他希望以此为

契机，进一步推动江南街道城南片

经济社会发展。 □记者 程明星

深入基层了解群众诉求，协助

解决实际问题；实地走访企业，掌

握经济发展动向⋯⋯过去一年的

履职经历，让市政协委员施志广感

到既忙碌又充实。市两会召开在

即，施志广正在抓紧时间对提案进

行修改完善。

自市政协“一村一委员”活动

开展以来，施志广积极参与到工作

中，把委员的民主监督落实到工作

一线中去。三年来，随着新农村建

设不断推进，西城街道西田畈村发

生了巨大的变化。施志广说：“成果

的取得不仅靠村党员干部努力，还

有广大村民的大力支持。”

作为一名来自企业的委员，施

志广特别关注企业发展。他说，

2020 年是极不平凡的一年，新冠

肺炎疫情让不少企业在发展过程

中遇到了困难。他希望政府多帮

扶本地企业，公建项目多向本地企

业倾斜，优先采用本地企业的产

品。

施志广说，通过深入走访企

业，他撰写了《加快科技创新发展

步伐，完善创新链建设的建议》。

施志广表示，当前国内外环境发生

了深刻复杂的变化，加快科技创新

是推动高质量发展的需要，也是构

建新发展格局的需要。永康经济

社会要发展，就要解决制约科技创

新的一些关键问题，推出更多涉及

民生的科技创新成果，满足人民对

美好生活的向往。 □记者 应桃蕊

代表委员风采录

徐仓：加快永康江下游绿道建设

施志广：加快科技创新发展步伐

美丽的三江六岸

市老年体协获评
省级培训工作
优秀单位
□记者 章芳敏

本报讯 1月12日，市老年体协召开

老年体育工作与体育项目培训暨七届三

次常委会议，总结 2020 年工作，部署

2021年任务，并对先进集体和先进个人

进行表彰。

过去一年，市老年体协开展了柔力

球、气排球、木兰拳、排球、兜球等 12 大

类的健身项目交流比赛，活动丰富多彩、

成效明显，被省老年体协评为“2020 年

度培训工作优秀单位”，被金华市老年体

协评为“2020 年度先进集体”。石柱镇

池宅村和唐先镇太平新村获省老年体育

活动中心、金华市老年体育现代村称

号。市老年体协太极拳分会和柔力球分

会荣获金华市老年体育协会优秀专项委

员会，全民健身辅导站“星级站”建设荣

获金华市老年体育工作创新奖，持杖健

步走项目和健身球操自编套路荣获金华

市老年体育工作优秀项目。

新的一年，市老年体协将进一步规

范和改进全市老年体育健身项目的培训

工作，不断推进基层老年体育组织、健身

活动网点、健身活动场地建设，满足老年

人日益增长的多元化体育健身需求。


